



# えがお



大和小学校  
くすのき学級通信  
平成 28 年 12 月 12 日  
NO. 28

11/29(火)「あっ、お母さんだ！」つけもの作りで必要な食材の買い物に行ってきました。



この日は、朝から、塩・ザラメ・ホワイトリカーや、ダイコンのつけもの作りで必要な食材の買い物に出かけました。お店に入ると、買い物をしていらっしゃるお母さんをみつけてびっくり。陸斗さん、一緒に楽しく買い物ができて何よりでしたね。

12/1(木)大和食品工業の児玉さん来校。1年生と今年初めてのつけもの作りをしたよ！



「やり方はこうだよ。さあ、やってみよう。」「どうかな。」  
初めての一年生二人につけもの作りを教える陸斗さんです。  
全部で十キロ漬け込んで、家庭科室まで一緒に運びました。

取材に来てくださった大和食品工業の児玉さんには、取材と、提供していただいたつけものの素のお礼として、今年一番よく育ったハクサイをプレゼントしました。

陸斗さん、児玉さんに「これは、すごい。」と言っていただけてよかったです。3人で作った自慢のつけものは、12日（月）につけあがる予定ですので、今週はつけもの届けの活動を組んで、また全校のみんなや職員、お家の方に喜んでもらえるといいです。なお、この取組は、去年の海月さんとのつけもの作りに引き続いて、大和食品工業のHP（じょうげんブログ）に掲載される予定です。こちらの方もお楽しみに！